BUSCAR BLOG MARCAR BLOG Siguiente blog» Crear un blog | Acceder

NO MAR TAMBÉM FALTA A LUZ

29 JUNHO 2007

Hoy, en una ciudad vacía...



Hoy, en una ciudad vacía de aves y de sueños, Haliterses Mastórida vuelve a anunciar a Ulises su destino.

En las calles siguen fluyendo los metálicos ríos vomitando sobre las fachadas ancestrales su tóxica progenie de humo.

¿Hacia qué desconocido mar se precipitan estas corrientes

¿Qué ángel te guiará a ti, oh Briseida, cuando estés perdida, sola, abandonada,

y no encuentres tu rumbo de semáforos en rojo y parpadeantes sirenas?

Mañana partirán de nuevo las gloriosas naves hacia aquellas murallas de triste recuerdo,

NA SOMBRA



LUAR **PORTUGA** VER O MEI

EMPATIAS

Memoria

Vida

Aire

Camille

Salvaje

Angeles

Jota's Project

Su

Me marcho ya

VALE A PENA...

Arkinetia

Blitz

Cool

Egodesign

F-World

FG+SG

Goldfrapp

volverá a derramarse la sangre de Príamo sobre su estéril descendencia

y Paris recogerá entre las humeantes ruinas el amargo fruto de la manzana de la Discordia.

De aquellas naves, tú bien lo sabes, pocas regresarán a su patria.

Pero eso a nadie importa.

No habrá una Penélope fiel que espere la llegada de su marido ni un hijo valiente que se aventure al encuentro de su padre errante.

ni siquiera un grupo de galanes usurpadores a los que derrotar.

Aquí las almas de la gente están hechas de prisas, de confusión, de teléfonos móviles y de atasco, de caminar tanto de un lado a otro del olvido con sus carpetas llenas de fáciles mentiras y verdades maquilladas,

con el beso del hijo o la esposa ya borrados de sus rostros o labios secos,

con la no memoria de un cuerpo desnudo que los hizo felices en una adolescencia remota.

¿De qué materia estarán ahora hechas esas manos que nos acariciaron,

esas piernas que se abrieron níveas a nuestro sexo, esa boca en la que bebimos y fuimos bebidos en placenteras horas?

¿Qué otra cosa nos queda a los mortales sino la lejanía, la insondable distancia de lo que hemos perdido para siempre? ¿Qué podemos esperar de nuestros amados dioses que no sea la inabarcable sombra en la que ellos mismos habitan?

De repente, sin que nos hayamos dado cuenta, ha caído sobre nosotros el otoño.

Como en el poema de Rilke, quien ahora no tenga casa, ya no la construirá, quien esté solo ahora, lo estará mucho tiempo y velará, leerá, escribirá largas cartas...

Yo no tengo hogar y estaré solo por mucho tiempo, pasaré noches en vela mirando tus fotografías, leyendo tus viejas cartas, recordando tu voz, el olor a eternidad de tu blanca piel, tu mirada azul adornada con dulces jadeos y vanas promesas de amor.

Quizás ahora, en un aeropuerto, mi sombra te esté esperando y llegue tu sombra y se abrace a la mía.

Quizás en estos momentos se miren, se sonrían y se besen como dos almas nuevas.

Quizás en esa negra espalda del tiempo que no habitamos tú y yo sigamos siendo felices para siempre (no tú y yo, nuestras sombras) y un Ulises dichoso jamás tendrá que abandonar su patria.

(Daniel salguero Diaz)

SUSSURRADO POR LUAR

Moco Loco

Neorama

Obvious

Out next

Plataforma

Recetas Urbanas

The Gift

Wallpaper

Who killed Bambi?

FOTO E-MAIL...



MEMÓRIAS PASSADA

2008 (153)

▼ Junho (5)

Acqua

El medio del camir

Larvas

Estabas tu

Juntos...

- ► Maio (31)
- ► Abril (30)
- ► Março (27)
- Fevereiro (29)
- ► Janeiro (31)
- **2007 (352)**
- **2006** (76)

3 LUZES:

Aire disse...

Hoy parece que no encuentro las palabras, y al leer me quedo ensimismada en sensaciones que nada tienen que ver con los verbos. Sensaciones como una melancolía pesada en el fondo del estómago, una melancolía que no sé a qué sabe.

28/6/07 10:03

Diamantina disse...

Muy conmovedor...me quedo sin palabras.

Saludos. Melba

28/6/07 14:45

Abel Asvir disse...

"¿De qué materia estarán ahora hechas esas manos que nos acariciaron?"

Del material con el que se fabrican los sueños, de los besos que no nos damos, del deseo que se nos escapa del pecho, están hechas de ti, de mi, de nosotros.

Por nuestra patria es el aire que abarcan nuestros brazos cuando tratan de enroscarse alrededor de tu pecho.

Ojala seamos felices y estupidos, para siempre!!!

28/6/07 16:54

Enviar um comentário

Mensagem mais recente Início Mensagem antiga

Subscrever: Enviar comentários (Atom)



ARQUIVO

"Não há mestre que não Gracián y Morales, Balto



TIC TAC





A TODOS OS AUTORES DAS IMAGENS E TEXTOS PUBLICADOS NESTE BLOG O MEU OB MUCHAS GRACIAS - THANKS - MERCI - GRAZIE - DANKE - ARIGATÔ - SPASIBA - DANK - DZIEKUJA - DÊKUJI VÁM - DÂKUJEM VÁM - HVALA - BLAGODARYA - TESEKKÜR E KÖSZÖNÖM - TÄSÄKKÜR ALÄYIRÄM - RROFSH - GURA MIE AYD - KE A LEBOHA - JËR